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ABSTRAK 

Tesis dengan judul “Trading Forex via Online dalam Perspektif Hukum 

Ekonomi Syariah” ini ditulis oleh Moh. Fuad Udin dengan yang dibimbing oleh 

Dr. Agus Eko Sujianto, S.E, M.M dan Dr. Nur Aini Latifah, S.E, M.M. 

 

Kata Kunci: Trading Forex, online, hukum ekonomi syariah. 

 

Trading forex yang termasuk dalam kegiatan perdagangan valuta asing antar 

negara di dunia hingga saat ini menjadi perbincangan hangat karena belum 

mendapatkan status hukumnya dalam pandangan hukum Islam. Maka, ekonomi 

Islam sebagai salah satu instrumen perekonomian yang merupakan sistem 

ekonomi yang berdasarkan syari’at Islam yakni Alquran dan Sunnah sebagai 

tuntunannya harus mampu memberikan jawaban tentang status trading forex 

dalam pandangan hukum ekonomi syariah. 

Sistem perdagangan yang terdapat dalam transaksi ini mengandung unsur 

spekulasi yang sangat dominan walaupun terdapat panduan bermain yang tersedia 

cukup banyak sebagai bekal transaksi, namun semua itu tidak memberikan 

kepastian akan memperoleh kemenangan yang sangat fantastis nominalnya 

ataupun kekalahan yang membuat jatuh pelaku trading forex. Oleh karena itu 

peneliti tertarik untuk meneliti akad dan mekanisme perdangangan yang terjadi 

dalam trading forex via online. 

Penelitian dalam rangka penyusunan Tesis ini mempunyai tiga rumusan 

masalah, yaitu: 1. Bagaimana trading forex via online dalam perspektif ekonomi 

konvensional?; 2. Bagaimana  trading forex via online dalam perspektif ekonomi 

Islam?; 3. Bagaimana ketentuan hukum trading forex via online dalam perspektif 

hukum ekonomi syariah?. Penelitian yang dilakukan adalah penelitian literatur 

(library research) dengan mengumpulkan data-data yang diperoleh dari karya-

karya dan dokumen-dokumen sebagai data primer dan sekunder. Penelitian ini 

bersifat deskriptif analitis untuk mengetahui konsep akad yang sesuai dengan 

prinsip-prinsip hukum ekonomi syariah dalam transaksi trading forex via online.  

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa transaksi dalam trading forex hanya 

berdasarkan proses prediksi yang tidak memberikan kepastian sehingga 

spekulasilah yang menjadi kunci utama dalam permainannya. Berdasarkan 

kenyataan di lapangan, jelas pula terlihat bahwa transaksi trading forex hanya 

berdasarkan spekulasi semata. 

Dengan demikian tindakan spekulasi dalam kegiatan bisnis trading forex ini 

haram hukumnya karena dilakukan di luar koridor darurat akan kebutuhan uang 

sebagai alat tukar melainkan telah berubah menjadi barang komoditas yang 

diperjual belikan untuk mencari keuntungan sebesar-besarnya. 
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ABSTRACT 
 

 

         Thesis with the title “Trading Forex via Online dalam Perspektif Hukum 

Ekonomi Syariah” was written by Moh. Fuad Udin led by Dr. Agus Eko Sujianto, 

S.E, M.M and Dr. Nur Aini Latifah, S.E, M.M. 
 

Keywords: Trading Forex, online, Islamic economics law. 
 

Forex trading are included in foreign exchange trading activities between 

countries in the world until now a warm conversation because not obtain legal 

status in the view of Islamic law. Thus, Islamic economics as one of the 

instruments that the economy is an economic system based on sharia namely the 

Qur'an and Sunnah as a guide should be able to provide answers about forex 

trading status in view of the economic law of sharia. 

Trade system contained in this transaction contains elements of speculation 

that is dominant despite the play guide available, but they do not provide certainty 

will obtain a very fantastic nominal victory or defeat that makes fall perpetrators 

forex trading. Therefore, researchers interested in studying the contract and the 

trade mechanisms that occur in forex trading via online.  

Research in the framework of the preparation of this thesis has three 

formulation of the problem, namely: 1. How do forex trading via online in 

conventional economic perspective?; 2. How do forex trading via online in the 

Islamic economic perspective?; 3. What legal requirements forex trading via 

online in the perspective of economic law of sharia?. The research conducted is 

research literature (library research) to collect data obtained from the works and 

documents as primary and secondary data. This is a descriptive analytical research 

to know the concept of the contract in accordance with the principles of Islamic 

economics law in transactions via online forex trading. 

The results showed that the transaction in forex trading only predictions 

based processes that do not provide certainty that the key factor in his game. 

Based on the reality on the ground, it is also clear seen that forex trading 

transactions only based on mere speculation. 

Thus the act of speculation in the forex trading business activity is unlawful 

because it is done outside the emergency corridor will need the money as a 

medium of exchange, but has been turned into a commodity that is bought and 

sold for profit maximization. 

 

 

 

 

 

 

 

 



xii 
 

 الملخص
لإسلامي" من الرسالة تحت عنوان "تجارة العملات عبر الإنترنت من خلال منظور قانون الاقتصاد ا

طيفة، ، غشاء قبل وزارة الصحة. وكتب فؤاد  بقيادة الدكتور أجوس إيكو والدكتور نور العيني ل
 مخاطي

الشريعة اقتصاد، على شبكة الإنترنت، والقانون تجارة الفوركس :كلمات البحث  
 محادثة الآن حتى دول العالم بين تداول العملات الأجنبية في أنشطة تداول العملات الأجنبية تدرج

الإسلامي نظر القانون في الحصول على وضع قانوني لأنه لم دافئة  الاقتصاد الإسلامي، طوس .
 والسنة لقرآنا وهي ريعةالش اقتصادي قائم على هو نظام أن الاقتصاد الأدوات باعتباره واحدا من

نظر  في ةتداول العملات الأجنبي عن حالة تقديم إجابات قادرة على ينبغي أن تكون كدليل
للشريعة الاقتصادي القانون  

منة على الرغم من النظام التجاري الواردة في هذه الصفقة على عناصر من التكهنات التي هي المهي
دا أو النصر الذي واليقين الحصول على اهزم الاسمية رائعة جدليل اللعب المتاحة، ولكنها لا توفر 

لتجارة ولذلك، الباحثين المهتمين بدراسة العقد وآليات ا .يجعل سقوط الجناة تجارة النقد الاجنبى
 .التي تحدث في تجارة العملات عبر الانترنت

:وهيالبحث في إطار التحضير لهذه الأطروحة من ثلاثة صياغة العناصر المشكلة،  كيف تداول  .
كيف تداول العملات  .العملات الأجنبية عبر الإنترنت من خلال في منظور اقتصادي التقليدية؛
ت ما القانونية متطلبات عبر تداول العملا .الأجنبية عبر الإنترنت من منظور اقتصادي إسلامي؟

ات لتي أجريت هي الأدبيالأبحاث ا .الأجنبية عبر الإنترنت من منظور القانون الاقتصادي الشريعة؟
دات البيانات الأولية البحثية )البحوث المكتبية( لجمع بيانات تم الحصول عليها من أعمال والمستن

انون الاقتصاد هذا هو البحث الوصفي التحليلي لمعرفة مفهوم العقد وفقا لمبادئ الق .والثانوية
نترنتالإسلامي في المعاملات عبر تداول العملات الأجنبية عبر الإ  

ات التي لا توفر اليقين وأظهرت النتائج أن المعاملة في تداول العملات الأجنبية فقط التنبؤات العملي
ة النقد استنادا إلى واقع على الأرض، ومن الواضح أيضا أن تجار  .تستند أن العامل الرئيسي في لعبته

ل من التكهنات في بهذا الفع الاجنبى شهدت المعاملات الوحيدة القائمة على مجرد تكهناتيتكلمون
وف تحتاج إلى النشاط التجاري تجارة النقد الاجنبى غير قانوني لأن يتم ذلك خارج ممر الطوارئ س

ا وبيعها لتعظيم الربحهذه الأموال باعتبارها وسيلة للتبادل، ولكن تحولت إلى سلعة التي يتم شراؤه  


